DOMINGO VI DE PASCUA

CICLO B]



« Soy Yo quien os he elegido... ».



MISIONEROS REDENTORISTAS

1a LECTURA: Hechos 10, 20-26.34-35.44-48

Cuando iba a entrar Pedro, Cornelio le salió al encuentro y, postrándose, le quiso rendir homenaje. Pero Pedro lo levantó, diciéndole: «Levántate, que soy un hombre como tú». Pedro tomó la palabra y dijo: «Ahora comprendo con toda verdad que Dios no hace acepción de personas, sino que acepta al que lo teme y practica la justicia, sea de la nación que sea». Todavía estaba exponiendo Pedro estos hechos, cuando bajó el Espíritu Santo sobre todos los que escuchaban la palabra, y los fieles de la circuncisión que habían venido con Pedro se sorprendieron de que el don del Espíritu Santo se derramara también sobre los gentiles, porque los oían hablar en lenguas extrañas y proclamar la grandeza de Dios. Entonces Pedro añadió: «¿Se puede negar el agua del bautismo a los que han recibido el Espíritu Santo igual que nosotros?». Y mandó bautizarlos en el nombre de Jesucristo. Entonces le rogaron que se quedara unos días con ellos.

SALMO 97

El Señor revela a las naciones su salvación

Cantad al Señor un cántico nuevo, porque ha hecho maravillas; su diestra le ha dado la victoria, su santo brazo.

El Señor da a conocer su victoria, revela a las naciones su justicia. Se acordó de su misericordia y su fidelidad en favor de la casa de Israel».

Los confines de la tierra han contemplado la victoria de nuestro Dios. Aclama al Señor, tierra entera; gritad, vitoread, tocad.

2^a **LECTURA:** 1 Juan 4, 7-10

Queridos hermanos, amémonos unos a otros, ya que el amor es de Dios, y todo el que ama ha nacido de Dios y conoce a Dios. Quien no ama no ha conocido a Dios, porque Dios es amor. En esto se manifestó el amor que Dios nos tiene: en que Dios envió al mundo a su Unigénito, para que vivamos por medio de él. En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó y nos envió a su Hijo como víctima de propiciación por nuestros pecados.

Evangelio según **S. Juan** 15, 9-17

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Como el Padre me ha amado, así os he amado yo; permaneced en mi amor. Si guardáis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; lo mismo que yo he guardado los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor. Os he hablado de esto para que mi alegría esté en vosotros, y vuestra alegría llegue a plenitud. Este es mi mandamiento:

que os améis unos a otros como yo os he amado. Nadie tiene amor más grande que el que da la vida por sus amigos. Vosotros sois mis amigos si hacéis lo que yo os mando. Ya no os llamo siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su señor: a vosotros os llamo amigos, porque todo lo que he oído a mi Padre os lo he dado a conocer. No sois vosotros los que me habéis elegido, soy yo quien os he elegido y os he destinado para que vayáis y deis fruto, y vuestro fruto permanezca. De modo que lo que pidáis al Padre en mi nombre os lo dé. Esto os mando: que os améis unos a otros».

ste pasaje de Hechos da cuenta de que poco a poco se va construyendo una gran comunidad universal y sin fronteras, una gran fraternidad. Eso es, al fin y al cabo, la fe cristiana. Una forma de vida que iguala y hermana en una "Dignidad infinita" a todo el que se une a ella. Pedro, por fin lo ha comprendido: "Dios no hace acepción de personas, acepta a todo el que cree en él y practica la justicia sea de la nación que sea". Frente a esto está la maldita manía humana de segregar, distinguir, hacer grupos o equipos separados donde unos son "los buenos" y otros "los malos", todo depende de a quién se pregunte.

Con la carta de San Juan profundizamos en la razón de esta universalidad cristiana. La pertenencia a Dios la decide no ningún rito sagrado, no la afiliación oficial a ninguna iglesia o grupo... sino la capacidad de amar. Quien ama ha nacido de Dios y conoce a Dios, dice Juan. ¡Tremendo! Por tanto, todo lo que nos aleje de la caridad será lo que nos aleje de Dios: el odio, los celos, la soberbia, la envidia, nuestros prejuicios y rechazos sobre otras personas...

Jesús reconoce que el Amor del Padre es su fuente para poder amar: como el Padre me ha amado...así os he amado yo. Amamos como somos amados y especialmente es importante llenar el depósito de los afectos en la infancia. Sentirse amado, protegido y cuidado es fundamental para tener confianza en uno mismo y una autoestima sana. La Iglesia, los bautizados, cada miembro de la comunidad ha de esforzarse por evidenciar y hacer llegar ese amor de Dios al prójimo. Para que el otro sepa que es amado. Sin ese amor inicial motivador, imposible amar a Dios ni a los otros ni cumplir los mandamientos.

El discurso de los mandamientos tiene también plena cabida aquí. Si amamos a Dios, buscamos unirnos a Él, a su voluntad. Querer lo que Él quiere. Por eso amar a Dios y cumplir sus mandamientos van unidos. Es la unión de voluntades lo que Jesús proclama y a lo que nos invita. ¿Cuánto de presente tengo yo la voluntad de Dios en mi vida? ¿La busco en verdad? ¿Me esfuerzo por descubrirla?

"Para que mi alegría esté en vosotros y vuestra alegría llegue a

plenitud". Todo este proceso de creer y amar, ha de ayudarnos a vivir en el gozo. En la alegría profunda de saber que todo descansa en las manos de Dios. Que de Él venimos y hacia Él vamos. Que, donde no llegamos solos, llega su Espíritu y su gracia... por eso "no pretendemos grandezas que superan nuestra capacidad" como dice el salmo, sino que vivimos en la autoaceptación radical, de conocernos y amarnos a nosotros mismos, porque tenemos claro el Amor infinito y desbordante de Dios, que nos quiere para sí tal y como somos.

Víctor Chacón Huertas CSsR.

1.- EL HORARIO DE VERANO HASTA EL 1 DE OCTUBRE

- Despacho Parroquial Martes-Viernes a las 20:00-20:45 h.
- Eucaristías de la tarde de Lunes a Domingo: 21:00 h.

2.- <u>Lunes 6</u>:

- -Consejo Pastoral a las 20:00 h.
- -Preparación de Bautismos a las 20:00 h.
- 3.- MIÉRCOLES 8: Confirmación de Adultos a las 20:30 h.
- 4.- JUEVES 9: Exposición del Santísimo a las 20:15 h.
- 5.- VIERNES 10: Ensayo 1ª Comuniones Josefinas 17:00 y 18:30 h.

6.- SÁBADO 11:

- Primeras Comuniones Josefinas a las 11 y a las 13 h.
- Visita del Icono del Perpetuo Socorro a los enfermos a las 19:00 h.

AYÚDANOS, SEÑOR,

a no hacer del amor, una carta de poesía, a no servir el amor, en pequeñas dosis, a no ofrecer el amor, a según quién y cómo.

AYÚDANOS, SEÑOR,

a ver en los hermanos, tu rostro, a volcarnos por amor, aunque recibamos abrojos, a ser siervos, antes que dueños.

AYÚDANOS, SEÑOR,

a conocerte, amando sin esperar nada a cambio, a revelarte, por el amor que sembramos, a anunciarte, con el amor que regalamos.

AYÚDANOS, SEÑOR,

a ir al fondo de todo, porque, en el fondo de ese todo, hay una fuente de amor. Y, esa fuente de amor y de ternura, eres Tú, Señor. Amen.



PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO Misioneros Redentoristas

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854 facebook.com/parroquiaps.merida @parropsmerida https://perpetuosocorromerida.es BIZUM 05021

